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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

écoles de formation
Question écrite n° 64067

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de la sécurité intérieure et des libertés
locales sur la formation des cadets de la police. Il lui demande des précisions sur les premiers bilans de ce
programme et ses intentions quant à leur avenir.
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